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REIS by HEFTI
Paul Reis + Co. AG
ADLISWIL

Softer and lighter Woolmark qualities and mixtures of 60 % new wool/
40 % polyester (with Combi-Wool mark), in weights of 300-360 g,
for skirts and tops, as well as in lambswool of 70 % new wool/
30 % polyester (with Combi-Woolmark) and Woolmark crêpe, in a weight
of 220 g, for dresses and blouses. Design: Eberhard Schmidt.

Weichere und leichtere Wollsiegel-Qualitäten und in Mischung 60 %
Schurwolle/40 % Polyester (mit Combi-Wollsiegel), in den Gewichtsklassen
300-360 g, für Röcke und Oberteile, sowie in Lambswool aus 70 %
Schurwolle/30% Polyester (mit Combi-Wollsiegel) und Wollsiegel-Crêpe,
im Gewicht von 220 g, für Kleider und Blusen. Design: Eberhard Schmidt.



38. Interstoff:
Halle 4, Gang A, Stand 40 103.

Verkauf:
Export: Karl Erich Krohn, Erich Weiss.
Schweiz: Georges Brandt.

Shetlands in pure new wool (Woolmark quality) and lambswool articles in mixture of 70 % new wool/
30 % polyester (with Combi-Woolmark) as well as Woolmark flannel for conventional clothing and
light leisure wear. Design: Eberhard Schmidt.

Shetlands aus reiner Schurwolle (Wollsiegel-Qualität) und Lambswool-Artikel in Mischung 70 % Schurwolle/
30 % Polyester (mit Combi-Wollsiegel) sowie Wollsiegel-Flanelle für die konventionelle Bekleidung und für
den legeren Freizeittrend. Design: Eberhard Schmidt. 63
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